

Sandra García sustituirá a Johnny Araya

Alcaldesa fue reina de los aros

◆ **FELIPE ARRIETA S.**
felipe.arrieta@lateja.co.cr

Mientras Johnny Araya se lanzó el jueves en la noche en Palmares como candidato presidencial de Liberación Nacional, la futura alcaldesa de Chepe, Sandra García, se alista para tomar las riendas de la capital hasta abril del 2016.

Muchos no saben que quien se sentará en la silla que ocupó Araya durante 22 años fue campeona en baloncesto en los años setenta.

La Teja habló con la nueva alcaldesa, quien tomará el cargo a partir del 1.º de julio.

—¿Quién es Sandra García?

Soy una persona que disfruta los momentos en familia, realmente muy a menudo los sacrifico por mi trabajo. Tengo el valor del trabajo muy arraigado por herencia de mis padres y yo lo interioricé desde siempre. En cualquier labor me entrego plenamente, soy muy exigente y eso espero de los que me rodean.

—¿Y cómo profesional?

Soy profesora y fui decana de la Facultad de Educación de la UCR, fui directora del doctorado de Educación de la UNED, directora de la escuela de Educación Física de la UCR, siete años presidenta del Comité Cantonal de Deportes de San José también soy abogada.

—¿Practicó algún deporte?

Jugué y entrené baloncesto con



Doña Sandra tiene 64 años, cinco hijos y tres nietos. REBECA ARIAS

la UCR, fui campeona nacional como entrenadora en el 76. Luego campeona en maxibaloncesto (veteranos).

—¿Es de San José?

Soy porteña de nacimiento, he vivido la mayor parte de mi vida en San José porque mis padres se vinieron desde que yo tenía un año. Amo el Puerto, pero soy josefina y me identifico con esta ciudad.

—¿Cómo toma el reto de ser la alcaldesa?

Con mucha ilusión y responsabilidad, creo que por algo estoy

CANDIDATO



Con un fiestón Johnny Araya se lanzó como candidato de los pericos.

aquí, estoy convencida de que la tarea es compleja, pero una labor de equipo y con liderazgo lo hace posible.

—¿Le pasó algún bolado Johnny Araya?

Cada vez que me reúno con él siempre hay el “tic” oportuno por la experiencia tan grande que tiene de la ciudad y de la municipalidad.

—El de este año será el primer Festival de la Luz sin Araya. ¿Le da miedo?

No porque hay un equipo de trabajo que se mantiene, es el de los 18 años, cumple la mayoría de edad, pero hay gente muy capaz para sacar el proyecto adelante.